

Mon beau Olaf

Un petit gars à part ...

1 an que tu es entré dans notre vie, Olaf.

1 an que tu fais parti de la famille.

Dès le début j'ai senti que tu étais un petit gars à part, cumulant petites bêtises et pitreries. Tu me fais rire chaque jour, et crois moi, ça me fait un bien énorme.

Tu m'inquiètes aussi quelquefois, et crois moi ça je m'en passerai. Ton otite, ta rhinite, oh certes rien de très grave, mais la peur de te perdre ne me lâche pas.

Bruni est venue nous rejoindre 1 mois après toi, c'est ma fille plus calme, moins espiègle. Assez apeurée au début, elle est maintenant parfaitement à l'aise, allant jusqu'à se coucher en travers du seuil de la porte de la cuisine, sans bouger, malgré nos allées et venues. Alors que les premiers mois dès qu'elle entendait un bruit ou nous voyait, elle parlait se cacher. Vous formez un super duo, que nous aimons observer, vous faites votre petite vie dans l'appartement, et c'est ce que je voulais pour vous.

Quand je pense qu'il y a encore beaucoup de vos congénères qui vivent en cage, ça me fend le cœur.

Comment peut-on penser qu'un lapin est heureux dans une cage, comment peut-on penser qu'un animal est heureux en cage ?

Mon petit prince, merci d'être entré dans ma vie.

Merci à BPA - Brigade de Protection Animale de m'avoir fait confiance.

Merci à Françoise qui a été ta super famille d'accueil

Merci pour ce super travail que vous faites,

merci aux bénévoles, aux familles d'accueil.

N'achetez pas adoptez

Karine Ansart de Barros

